

Anlage 1

Seit 1985 wird der gesamte Bedarf des Amts für Landschaftspflege und Grünflächen sowie anderer Dienststellen der Stadt Köln an landschaftsgärtnerischen Pflanzen zentral eingekauft. Von Februar 2006 bis März 2008 wurden Pflanzen für ca. 764.000,- € eingekauft.

Im Zuge der Ausschreibung gewähren die Bieter prozentuale Nachlässe auf die Preise eines Basiskatalogs. Die Pflanzen werden dazu in ca. 200 Einzelpositionen aufgeteilt. Der besonders wichtige Bereich der Alleebäume wird nach einzelnen Arten und Sorten aufgeteilt.

Im Zuge der europaweiten Ausschreibung werden Bereitstellungsverträge über 2 Jahre ohne Abnahmeverpflichtung mit allen geeigneten Baumschulen abgeschlossen.

Die Pflanzenbestellungen nach Vertragsabschluss sollen erstmalig über den elektronischen Marktplatz erfolgen. Wie bisher wird zunächst die Verfügbarkeit der Pflanzen bei der mindestfordernden Baumschule abgefragt. Die Bestellung erfolgt dann bei der günstigsten Baumschule, die die geforderte Qualität liefern kann.